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A.H.B.V.C. BATALHA

PLANO DE ATIVIDADES / 2025

1 - Introdução

A Direção da Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários do Concelho
da Batalha, cumprindo o disposto alíneas c) e d) do nº 2 do Artigo 49º dos Estatutos,
elaborou, e vem apresentar o presente Plano de Atividades e Orçamento para o ano
de 2025.

Com o presente plano de atividades, a Direção desta Associação pretende
perspectivar as atividades para o ano de 2025, balizada por variáveis que não
podemos controlar, e que condicionam esta previsão, tais como são os aumentos
salariais e de combustíveis no respeita à despesa, e eventuais variações nas tabelas
de transporte de doentes.

Com o presente plano de atividades, esta Direção da Associação pretende
prever as atividades para o ano de 2025, dando continuidade a algumas atividades e
investimentos em curso, e outras já planeadas.

Este será também o último orçamento desta Direção onde existiu um
crescimento de efetivos profissionais, e um aumento da capacidade e também da
qualidade de resposta, fruto de formações de TAS, a qual prevemos manter e
melhorar no que for possível no próximo ano.

Pensamos que com plano e orçamento apresentados para o próximo ano
cumprir os objetivos do mandato para o qual fomos eleitos.

Assim sendo, é nossa intenção continuar a servir a comunidade nas vertentes
de Proteção Civil, Emergência Pré-hospitalar, Transporte de Doentes, Formação,
Escola de Cadetes e Infantes e Loja Social.

Este plano que agora se propõe pode sofrer alterações se durante o ano de
2025 houver alterações no sentido de melhoria das receitas, ou de investimentos
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pontuais que se considerem pertinentes, ou de despesas inesperadas.
Prevê-se que no próximo ano continuem em funcionamento três Equipas de

Intervenção Permanente (EIP) mantendo a eficácia e operacionalidade verificadas
em anos transatos.

Continuaremos a manter o nosso sítio da Internet (http://www.bv-batalha.pt/)
bem como a página do facebook e Instagram, de modo a informar a população em
geral sobre as atividades desenvolvidas, bem como das parcerias com outras
entidades, permitindo que a comunidade conheça melhor o nosso trabalho.

Tal como em anos anteriores, esta Direção irá continuar a pautar-se pela
implementação de procedimentos que assegurem uma gestão rigorosa,
transparente e racional, de todas as valências relacionadas com a atividade desta
Associação.

2 - Corpo de Bombeiros

Continuaremos a manter uma boa interação entre a direção, o comando e
corpo ativo, com comunicação clara e transparente, e com respeito pelas diferentes
competências das partes, com alinhamento de objetivos, com valorização dos
voluntários e com continuação do bom ambiente de cooperação.

Condicionada pelas dificuldades financeiras, esta direção continuará a apoiar
e incentivar os esforços de melhoria que venham a ser solicitados e implementados
pelo Comando e que se traduzam na eficácia e qualidade da atuação do Corpo de
Bombeiros bem como no aumento de efetivos.

2.1 - Equipamentos

De modo a garantir a segurança a todos os Bombeiros na sua atuação, no
próximo ano prevêem-se investimentos em equipamentos de proteção individual
para incêndios estruturais e florestais, bem como a aquisição de uma ambulância
para PEM (Posto de Emergência Médica) com financiamento do INEM.

Considerando o bom desempenho dos 3 computadores portáteis adquiridos
para as ambulâncias, pretendemos continuar a dotar outras ambulâncias com
equipamentos semelhantes de modo a simplificar o sistema de verbetes. Acresce
ainda que, face à vetustez de alguns equipamentos informáticos de toda a área

http://www.bv-batalha.pt/
https://www.facebook.com/search/top/?q=bombeiros%20volunt%C3%A1rios%20da%20batalha
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administrativa, poderá haver a necessidade de serem substituídos caso apresentem
problemas.

Deste modo pretende-se manter a eficácia do Corpo de Bombeiros e o bom
funcionamento administrativo da Associação.

2.2 - Instalações

Continuaremos a realizar melhorias pontuais que se considerem necessárias
na requalificação das instalações dos dois quartéis de modo a melhorar as condições
de conforto e bem-estar dos Bombeiros.

Pretendemos concluir as instalações de apoio ao pavilhão as quais já se
encontram licenciadas.

Tal como neste ano, continuaremos a tentar rentabilizar as nossas instalações,
com o aluguer dos espaços, tais como as salas de formação e pavilhão.

2.3 - Eventos

Neste momento, prevê-se a realização da Festa de Aniversário, como festa
principal da Corporação e do jantar de Natal como festa de convívio entre
Bombeiros e familiares. Relativamente a outros eventos, participaremos como no
ano transato em todos os que se mostrem oportunos.

2.4 – Formação

O processo de certificação da Associação Humanitária dos Bombeiros
Voluntários do Concelho da Batalha como entidade Certificada pela DGERT
(Direção Geral do Emprego e Relações do Trabalho) ficará concluído no primeiro
trimestre do próximo ano, prevendo dar-se um novo impulso na atividade de
formação, servindo como âncora no relacionamento com o tecido empresarial da
região.

Tal como em anos anteriores continuaremos a fomentar a formação dos
Bombeiros, no que o comando proponha como adequado à melhoria das
competências dos Bombeiros, quer ao início de uma nova escola.

Loja Social

Continuaremos a apoiar a Loja Social, a qual em colaboração com o Município,
desenvolve um importante trabalho junto de famílias mais carenciadas da nossa
comunidade. Durante o decorrer do ano e conforme a conjuntura económico-social
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realizaremos a avaliação global da sua atividade em função da necessária
complementaridade com outras estruturas de apoio social.

4 - Notas Finais

Neste Plano e Orçamento que apresentamos, continuaremos a realizar uma
gestão rigorosa das despesas correntes, verificando-se que o aumento das despesas,
se deve essencialmente ao aumento expectável dos encargos com pessoal,
resultante do aumento do salário mínimo, e também da previsão de aumento de
consumo de combustíveis considerando o previsível aumento de transporte de
doentes, em linha com os anos anteriores.

No que se refere às receitas previstas, esperamos que estas sejam superiores
às dos anos anteriores, contando com a previsão de aumento de faturação de
transporte de doentes, por aumento dos serviços, bem como da faturação ao INEM.
Contamos ainda com aumento de contrapartidas financeiras do INEM, ANEPC e do
Município.

Apesar deste plano ser apenas uma previsão, tendo em conta a evolução da
conjuntura económica, torna-se difícil e por isso mesmo, muitas vezes sujeito aos
constrangimentos resultantes de circunstâncias alheias à nossa vontade, quer nas
despesas quer nas receitas, pretendendo contudo ser realista.

É nossa intenção no ano de 2025 manter a reserva financeira desta Associação.
São estes os objetivos essenciais e principais a efetuar ao longo do ano de

2025, pelo que propomos que seja aprovado em Assembleia Geral.

Batalha, 07 de Novembro de 2024
A DIREÇÃO

Batalha, 29 de novembro de 2024
A ASSEMBLEIA GERAL


